
REQUERIMENTO No 40/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre a falta de iluminação e de vigilante na Praça da Bandeira.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre as providências e/ou medidas a serem adotadas quanto ao abandono
em que se encontra a Praça da Bandeira, vez que a mesma, além de não possuir vigilante,
não está totalmente iluminada em diversos pontos.

JUSTIFICATIVA

A Praça da Bandeira é um local tradicional de nosso Município e extremamente
movimentado, onde famílias se encontram e crianças brincam umas com as outras, além de
ser um lugar gastronômico e, mesmo, assim, nos dias de hoje é uma Praça praticamente
abandonada em relação à cultura.
De se mencionar que citada praça tem se mostrado um local perigoso, pois, além de existir
lugares sem nenhuma iluminação, a sujeira tem tomado conta dos canteiros, com a presença
de muitos cachorros abandonados, que, por várias vezes, correm atrás das crianças em
movimento.
Além disso, há a presença de moradores de rua que fazem rodas entre si, trazendo uma
atmosfera perigosa para quem está por perto, vez que não há nenhum vigilante para se
comunicar com a polícia sobre esses acontecimentos.
Do exposto e por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 11 de março de 2022.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


